



Unterrichtsausfall durch Hitzefrei oder personelle Engpässe in der Sekundarstufe I

10.08.2020

Sehr geehrte Eltern,

Ihr Kind besucht eine gebundene Ganztagschule. Für die Kinder ist der Ganzttag an 3 Tagen in der Regel verpflichtend. Nun kommt es gelegentlich vor, dass in der Sommerzeit hohe Temperaturen erreicht werden oder dass aus personellen Engpässen der Regelunterricht nicht erteilt werden kann. Dann darf- nach Prüfung der Sachlage - für solch einen Tag der Unterricht gekürzt werden. Dennoch sehen wir uns in der Verpflichtung ein Betreuungsangebot zu garantieren.

Wir bitten Sie daher um Rückmeldung, was das Thema Unterrichtsausfall anbelangt. Bitte bestätigen Sie uns durch Ihre Unterschrift, ob Ihr Kind in hoffentlich seltenen Fällen bereits nach dem Vormittagsunterricht entlassen werden kann, bzw. ob Sie ein an diesen Tagen stattfindendes Betreuungsangebot (wie im Stundenplan ausgewiesen) benötigen. Nur durch Ihre Unterschrift und Ihre Mithilfe können wir entsprechend handeln.

Mit freundlichen Grüßen

L. Montag

-
- Ich bin/Wir sind damit einverstanden, dass mein/unser Kind bei Unterrichtsausfall nach dem Vormittagsunterricht entlassen wird.
 - Ich bin/Wir sind auf die Betreuung bei Unterrichtsausfall laut Stundenplan angewiesen.
 - Mein/Unser Kind kann am Tag des Unterrichtsausfalls selbst entscheiden, ob es das Betreuungsangebot annimmt.